

hari ini

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Acara Haul Al-Maghfurlahu KH. Musyaffa Ali Ke-4 PP Al Falah

Nurfaizin - KEBUMEN.HARIINI.CO.ID

Oct 13, 2022 - 14:03



Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri acara Haul Al-Mahfuruoahu KH. Musyaffa Ali ke-4 dan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 M/2022 H bertempat di Pondok Pesantren Al Falah Desa Sumberadi

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menghadiri acara Haul Al-Mahfurooahu KH. Musyaffa Ali ke-4 dan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 M/2022 H bertempat di Pondok Pesantren Al Falah Desa Sumberadi, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (13/10/2022)

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Duriyah Pondok Pesantren Al Falah Hj. Syaqqiyah Asna Furaeda, Pengasuh PP Al Falah Gus Moh. Hakam Ulfi Ikfina S.I.P MA., Pengasuh PP Al Falah Gus Faik Muflikhin, Pengasuh Ponpes Al Falah Gus Zul Alfiyan, Kades Sumberadi Bapak Umam serta Santriwan dan Santriwati Pondok pesantren Al Falah dan seluruh masyarakat pengunjung .

Dalam sambutannya Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menyampaikan rasa bersyukur atas Rahmat dan karunia-Nya Kita bisa hadir dalam acara memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 1444 M/2022 H.

Bulan Robiul awwal tanggal 12 merupakan hari bersejarah bagi umat Islam merupakan hari kelahiran Rasulullah nabi Muhammad SAW .Semoga dengan memperingati hari maulid nabi Muhammad SAW semakin menambah silaturahmi dan mempererat jalinan sesama umat semakin memperkuat ukhuwah Islamiyyah, "pungkasnya.

Sementara Sambutan dari Gus Moh. Hakam Ulfi Ikfina, S.I.P.,MA. Pengasuh PP Al Falah mengucapkan selamat datang dan terima kasih atas kehadiran semua yang sudah menyempatkan waktu dalam acara ini.

Dalam memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW sebagai suritauladan kepada umat Islam dan kita dianjurkan untuk memperbanyak membaca sholawat Nabi Muhammad SAW sebagai umatnya semoga kelak kita semua akan mendapatkan safa'atnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen